
 

 

開催日時 平成３０年６月２３日（土） １２：００～１３：００ 

開催場所 土手町コミュニティパーク（弘前市土手町） 

出席委員 
委員長 石岡 徹、副委員長 鳴海 清彦 
委員 佐藤 浩之、大西 晶子、樫山 史子 

会社側出席者 
代表取締役社長：清藤 哲夫、 専務取締役：一戸 勝美、  
放送部統括マネージャー：花田 由香子、 チーフ：玉田 雅規、加藤 由梨 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 
（２）次回開催日について ８月１８日（土） 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 
 
１） 課題番組 

『ゴゴナビ！火曜日』 
 
① 非常に早口で聴きにくい。もう少し落ち着いて話すべき。届いた「なりたい職業」のメッセージに対して

「私の選択肢には無い」というのは相手に対して失礼な印象。管理栄養士と調理師を混同し誤った認
識で話を進めていたので気を付けるべき。場面ごとに声色を替えて話をしていたのは良かった。 

② 声が明るくテンポも良いので耳障りの良い印象。今回のテーマが職業に関することだったが、私的な
話が中心になってしまっていたので、テーマに関してもっと深く広い知識を持って番組を進めるべき
だった。 

③ 声が明るいので番組も明るい印象。リスナーからのメッセージは丁寧に扱っていたので良い。全国
のりんご娘ファン・アイドル好きな人がアップルウェーブを聴くきっかけになる番組になっている。しゃ
べりのプロ、という印象。 

④ 「なりたい職業ランキング」の話題があったが、弘前市内の小学生がどう思っているのかにも触れて
ほしかったし、りんご娘の農業活性化アイドルというコンセプトからも市内の子どもたちが農業に向け
て、もっと興味を持つような話題にもっていくべきだったのでは。砕けた言葉遣いがときどき出てくる
ので、放送では控えるべき。 

⑤ ３時間という長い時間の番組で情報収集に深みが感じられない。もっと一つのトピックについてもっと
掘り下げて情報に厚みを持たせてほしい。話し方は活舌・テンポもよく明るい印象で聴きやすい。 

 【審議機関の答申または改善】 
 ・長時間で、フリートーク中心の番組は話題の取り扱い方など番組パーソナリティの資質が問われる。
日ごろから感性を磨き、どういう情報を発信していくか精査していかなければならない。 

 
 【審議機関の答申または改善意見の公表】 

  １）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 
  ２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


